

Preparando el año electoral

# RN afina estrategia parlamentaria y respalda liderazgo de Matthei en Magallanes

● La secretaria general del partido, Andrea Balladares, valoró la coordinación local y destacó el potencial de la región en energías limpias como uno de los ejes de la campaña presidencial.

Fernando Cumare  
 periodistas@elpinguino.com

En una visita estratégica a la Región de Magallanes, la secretaria general de Renovación Nacional (RN), Andrea Balladares, delineó los ejes centrales de la campaña

“Un poco lo que lo que queremos, es que sean personas comprometidas con la acción pública, con la política, comprometidas con la región”.

Andrea Balladares, secretaria general RN

parlamentaria del partido y el despliegue territorial de la candidatura presidencial de Evelyn Matthei, reafirmando el compromiso de RN con una estrategia amplia de alianzas y fortalecimiento regional.

Balladares sostuvo un encuentro con la directiva regional encabezada por Cecilia Cárdenas, donde abordaron el proceso de preselección de candidaturas al Congreso y la organización del trabajo territorial.

Aunque los nombres aún no se hacen públicos, señaló que “un poco lo que queremos es que sean personas comprometidas con la acción pública, con la política, comprometidas con la región y que, obviamente, su desarrollo de actividades sea un aporte tanto al partido como al Congreso”.

En el plano nacional, Balladares fue clara en ad-

vertir los riesgos de una oposición fragmentada:

“Magallanes ya demostró que la división nos perjudica, como ocurrió en la elección pasada de gobernadores”.

Señaló que han planteado a partidos como Republicanos, Libertarios, Social Cristianos, Demócratas y Amarillos hacer un esfuerzo en común.

En ese sentido, renovó la disposición de RN para avanzar en acuerdos: “Todavía tengo esperanza de que seamos capaces de conversar todas las posibilidades electorales sobre la mesa”.

Al referirse al despliegue local de Evelyn Matthei, Balladares expresó convicción en su liderazgo: “Tenemos la mejor candidata. Chile no puede seguir saltando de un extremo a otro. Necesitamos construir una mayoría política y social que represente las verdaderas urgencias de la gente, y

Evelyn tiene la experiencia para lograrlo”.

En ese marco, destacó el rol del alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, como figura clave en el posicionamiento regional. Señaló que Radonich ha tenido visión de futuro, por ejemplo, al proyectar a Punta Arenas como eje estratégico en la celebración de los 500 años del Estrecho. Planteó que esa misma mirada es la que puede convertir a la región en líder mundial en el desarrollo del hidrógeno verde, tema que será central en la campaña presidencial, advirtiendo la importancia de esta industria no sólo en Chile, sino en el mundo. “El hidrógeno está haciendo parte de todas las políticas públicas mundiales. ¿Por qué nosotros nos vamos a quedar atrás? Sobre todo cuando tenemos todas las características naturales para que seamos



En su visita a Pinguino Multimedia, Balladares habló de la estrategia del partido de cara a las venideras elecciones parlamentarias y presidenciales.

líderes en el mundo en el tema, tanto en lo técnico como en el desarrollo”, enfatizó. La gira de la dirigente por Magallanes marca el inicio de una nueva fase de coordinación política y despliegue

territorial de RN, con un enfoque claro en la unidad de la centroderecha, el fortalecimiento de candidaturas regionales y la consolidación de Evelyn Matthei como carta presidencial.